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ASSUNTO: Requer informações do executivo 
sobre a constante falta de professores na rede 
municipal

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

O Vereador FABIO DAMASCENO, que esta subscreve, vem 

através deste requerer, nos termos regimentais, após aprovação em Plenário, que sejam 

encaminhados ao Poder Executivo Municipal os seguintes pedidos de informações:

                                      
                                     

1- Qual o número de professores contratados e concursados em 
nosso município? Existem vagas a serem preenchidas? 

2- Quando foi feito o último concurso para contratação de 
professores? Em qual ano foi realizado?

3- Qual número de concursados aprovados ainda não foram 
chamados? 

4- Quando um professor falta, como é feita a substituição?

5- Existe estudo para um próximo concurso publico para 
contratação?

 
6- Existe uma explicação para a falta constante de professores 

nas escolas municipais? 

Justificativa:

O presente requerimento é oriundo de diversas indagações e 
questionamentos da população sobre os assuntos mencionados, justificando a convocação da
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Secretária Municipal de Educação a fim de sanar dúvidas e questões que auxiliem no 
esclarecimento de todos.

Chegou ao meu conhecimento, que algumas unidades de ensino 
municipal, estão sofrendo com a falta de professores, fazendo com que muitos alunos sejam 
dispensados, fiquem com aulas vagas, ociosos, e perdendo parte preciosa de seu tempo, em 
que deveriam estar absorvendo conhecimento e aprendizado.

 A falta de professores, afeta o andamento das escolas e 
prejudica o ano letivo, devido existir uma meta à ser cumprida com os alunos.

É um problema que precisa ser sanado, urgentemente, para que 
não cause prejuízos irreparáveis aos alunos.

A educação precisa ser tratada com muito respeito e seriedade.

Sendo assim, considerando a importância do assunto em pauta e 
atendidas todas as formalidades regimentais, requer seja oficiado a Senhora Prefeita 
Municipal para que, através do setor competente, encaminhe à esta Casa de Leis as seguintes 
informações solicitadas.

                                         
14 de março de 2022.
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